

# Kodim 1311/Morowali Gelar Apel Kesiapsiagaan Jelang Pemilu 2024

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID**

Jan 15, 2024 - 15:03



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memastikan kesiapsiagaan operasional yang optimal menjelang Pemilihan Umum 2024, Kodim 1311/Morowali menggelar apel pasukan di Lapangan Apel Makodim 1311/Morowali, Jln. KTM, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (15/01/2024).

Apel gelar pasukan ini dipimpin oleh Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arm Nofry Poli, dan dihadiri oleh para Danramil jajaran Kodim 1311/Morowali, perwira staf Kodim, serta seluruh personel Kodim 1311/Morowali dari jajaran Koramil dan

Makodim.

Dalam arahannya, Mayor Arm Nofry Poli menekankan pentingnya memahami penanganan keamanan, terutama dalam konteks pemilu di wilayah teritorial Kodim 1311/Morowali. Ia menyoroti netralitas prajurit TNI selama tahun politik menuju Pemilu 2024, dengan larangan mendukung atau memihak partai politik dan pasangan calon.



Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, saat dikonfirmasi menegaskan bahwa TNI tidak akan menyediakan fasilitas atau sarana prasarana untuk kampanye Pemilu. Selain itu, memberikan arahan kepada keluarga prajurit atau PNS dalam menentukan hak pilih mereka. Dandim juga mengingatkan untuk tidak mengomentari atau menyebarkan hasil hitung cepat lembaga survey. Pemilu 2024 dianggap sebagai hajat nasional, dan semua elemen warga negara diharapkan terlibat dan bertanggung jawab demi kelancaran dan kesuksesan pesta demokrasi yang akan datang. Letkol Inf Alzaki menambahkan, "Diperlukan sinergi dengan semua pihak dalam pengamanan Pemilu 2024 di wilayah Kodim 1311/Morowali. Sebagai aparat keamanan, kita harus mendukung penuh pengamanan pemilu dan menjaga serta memegang teguh netralitas TNI."





Kegiatan apel gelar pasukan ini menjadi langkah strategis Kodim 1311/Morowali dalam memastikan bahwa setiap unsur di wilayahnya siap menghadapi perhelatan demokrasi, dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme. Semua elemen masyarakat diharapkan dapat bersinergi demi menciptakan Pemilu 2024 yang aman, jujur, dan sukses. \*\*\*